
Gebrauchsanweisung

Blurea Handhebel Fettpresse

Diese Bedienungsanleitung enthält wichtige Informationen!

Sicherheitshinweise:
Die Nichtbeachtung aller in dieser Anleitung aufgeführten Anweisungen kann zu elektrischem 
Schlag, Brand und/oder schweren Verletzungen führen. Bitte lesen Sie die Bedienungsanleitung 
sorgfältig durch.

Artikelnummer: 705368

Blurea Handhebel Fettpresse
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Blurea Handhebel Fettpresse

Fettkartusche einsetzen:

1.  Entfernen Sie den Kopf aus dem Behälterrohr. 
2.  Ziehen Sie den Kolbengriff ganz zurück. 
3.  Führen Sie das offene Ende der Kartusche in das Behälterrohr ein und drücken Sie es bis 
 zum Anschlag hinein.
4.  Montieren Sie den Kopf wieder auf das Behälterrohr. Drücken Sie die Sperrplatte.
5.  Ziehen Sie die Kolbenstange ganz zurück und lassen Sie sie schnell wieder los.
 Wiederholen Sie den Vorgang zwei- oder dreimal. Dadurch wird Kraft ausgeübt, um den 
 Gummiring in die Kartusche zu bewegen.
 Drücken Sie die Kolbenstange ganz hinein. Ziehen Sie den Kopf am Lauf fest.
6.  Ihre Fettpresse ist nun einsatzbereit. Es ist wichtig, dass Sie den Griff bei jeder 
 Pumpbewegung vollständig ausfahren.
7.  Wenn Ihre Fettpresse nicht funktioniert, liegt das daran, dass sich Luft in ihr befindet. Um 
 die Luft zu entfernen, schrauben Sie den Kopf 1 bis 1,5 Umdrehungen auf und wiederholen 
 Sie die Schritte 6 und 7.
 

Mengenladung:
1.  Entfernen Sie den Stopfen aus dem Loch in der Kopfkappe und setzen
 Sie das Einfüllventil der Fettpresse ein. Achten Sie darauf, dass das Ventil
 zum Adapter an der Pumpe passt. 
2.  Kuppeln Sie das Einfüllventil mit dem Adapter, indem Sie es eindrücken
 und leicht drehen.
3.  Halten Sie die Fettpresse fest an die Pumpe und betätigen Sie den
 Pumpengriff. Während das Fett in die Fettpresse gepumpt wird, wird
 der Kolbengriff ausgefahren. Wenn die Rille in der Stange sichtbar wird,
 ist die Presse voll.
 Pumpen Sie nicht über diesen Punkt hinaus, da das Schmierfett
 den Kolben umgehen kann.
4.  Mit einer leichten Drehung der Fettpresse entriegelt Sie die Pumpe.
 Schieben Sie die Kolbenstange zurück in die Fettpresse.
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Saugende Befüllung:
1.  Entfernen Sie den Kopf vom Lauf. 
2.  Tauchen Sie das offene Ende des Fasses in den Fetteimer. Halten Sie den
 Lauf fest und ziehen sie ihn langsam zurück.
 Stellen Sie sicher, dass das Ende des Laufs immer eingetaucht ist, damit
 keine Luft in den Lauf gesaugt wird.
3.  Wenn der Lauf voll ist, erscheint die Stangenrille, so dass sie in den Schlitz
 der Kappe geschoben werden kann.
4.  Setzen Sie den Kopf wieder auf den Lauf und lösen Sie die Kolbenstange
 aus der Verriegelungsposition.

Importeur:
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Blurea Heavy Duty Grease Gun
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Blurea Heavy Duty Grease Gun



Manual

Blurea Heavy Duty Grease Gun

Grease Cartridge Loading:

1.  remove the gun head from the container tube.  
2.  draw back the plunger handle entirely. 
3.  insert open end of cartridge into container tube and push all the way in. remove the seal or 
 pull tab end from the cartridge.
4.  reassemble the gun head to the container tube. press the catch plate and release the piston 
 rod. pull down the plunger handle.
5.  draw back plunger rod fully and release quickly. repeat 2 or 3times. this will help exert force 
 to move the rubber ring to enter the cartridge. which is essential for a grease gun to work.
 push plunger rod all the way in.tighten the head to the barrel.
6.  your grease genis ready touse.it is important that you extend gun handle fully for each
 pumping movement.
7.  if your gun fail to work, it is due to air packs in the gun. to remove the air, unscrew the gun 
 head 1 to 1.1/2 turns and repeat steps 6 and 7.
 

Bulk Loading:
1.  remove plug from hole in head cap and insert gun filler valve. make sure
 valve is the type that fits the adapter on the pump. 
2.  couple the filler valve to the adapter by pushing in and rotating slightly.
3.  hold the gun firmly to the pump and operate the pump handle. as the
 grease is pumpes into the gun barrdl, the plunger handle will be exlanded.
 watch carefully,and when the groove in the rod becomes visible, the gun
 is full. do not pump beyond this point as the grease may bypass the
 plunger.
4.  a slight twist of the gun will unlatch it from the pump. push the plunger
 rod back into the gun. 
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Blurea Heavy Duty Grease Gun

Suction Filling:
1.  remove the gun head form the barrel. 
2.  submerge open end of the barrdl into grease bucket.hold the barrel
 firmlyand draw back slowly on the plunger handle.make sure the end of
 the barrel is always submerged to that air it not sucked into the barrel.
3.  when the barrel is full the rod groove will appear so that it can be looked
 into the slot in the cap.
4.  replace the gun head on the barrel and disengage the plunger rod from
 the locked position.
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